

04.03.2013 - 10:30 Uhr

## Nouveau siège principal de Caritas Suisse au séminaire St. Beat à Lucerne

Lucerne/Soleure (ots) -

En août dernier, le Diocèse de Bâle avait communiqué que le séminaire St. Beat, sis à l'Adligenswilerstrasse 13 à Lucerne, recevra un nouveau siège dès juillet 2013. Depuis août, diverses demandes et projets possibles pour l'utilisation du bâtiment ont été examinés. Désormais, un locataire approprié a été trouvé avec Caritas Suisse.

Continuité garantie par un contrat de location à long terme

Caritas Suisse emménagera dans le bâtiment du séminaire en mai 2014, après la rénovation prévue. Elle garde ainsi son siège principal à Lucerne. Le contrat de location d'une durée de 25 années fournit la base pour un bon partenariat. L'évêque Felix se réjouit de pouvoir mettre le bâtiment du séminaire à disposition d'une des oeuvres d'entraide majeures de l'Église catholique romaine en Suisse.

Caritas Suisse peut concentrer ses forces

Fondée en 1901, Caritas Suisse emploie actuellement 300 collaboratrices et collaborateurs. Elle s'engage en Suisse, ainsi que dans les pays émergents et du tiers monde avec des projets contre la pauvreté. Grâce au contrat de location avec le diocèse, Caritas pourra rassembler ses collaborateurs distribués sur trois sites dans son nouveau siège principal. Directeur Hugo Fasel: «Nous pourrons ainsi concentrer nos forces et créer de nouvelles synergies. Nous remercions le diocèse d'avoir rendu possible cette solution.»

Solutions appropriées pour les employés

Seuls deux à trois des anciens employés du séminaire St. Beat pourront vraisemblablement garder leur emploi. Depuis août 2012, les responsables recherchent des solutions ensemble avec les employés concernés. Ces efforts seront encore intensifiés, afin de trouver une alternative appropriée à leur emploi actuel d'ici l'été 2013. Le Diocèse de Bâle remercie en ce lieu le personnel et la communauté des soeurs d'Ingenbohl pour leur engagement dynamique durant les années passées.

Défi comme chance

À la fin du semestre, les activités au séminaire St. Beat seront suspendues comme prévu durant l'été 2013 et la rénovation du bâtiment sera mise en oeuvre. Le nouveau séminaire sera aménagé pour les candidats au sacerdoce du Diocèse de Bâle étudiant à l'Université de Lucerne, qui y emménageront en automne. Caritas Suisse se prépare également à déménager. Plusieurs changements sont donc à l'ordre du jour. Les responsables de Caritas Suisse et du Diocèse de Bâle regardent ensemble et sereinement vers l'avenir.

Contact:

Adrienne Suvada

Responsable de la communication du Diocèse de Bâle

Tél.: +41/32/625'58'12

Mobile: +41/79/947'73'18

E-Mail: [adrienne.suvada@bistum-basel.ch](mailto:adrienne.suvada@bistum-basel.ch)

Web: [www.bistum-basel.ch](http://www.bistum-basel.ch)

Hugo Fasel, directeur de Caritas Suisse

Tél.: +41/41/419'22'19

Web: [www.caritas.ch](http://www.caritas.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100733840> abgerufen werden.